



2022年4月 NO.4

合同会社 I アンド S   

福岡市中央区大名2-10-1 A 1208

Tel.092-791-1498 Fax.092-791-1641



知ったク トピックス

【NTT東と西 2023年1月廃止】

NTT東日本と西日本は「危篤、至急連絡されたし」など緊急連絡に利用されてきた定型文の電報（定文電報）を2023年1月をめどに廃止する方針を明らかにした。



【クロスボウ 無償回収中】

3月15日よりクロスボウ（洋式銃）の所持が原則禁止となる。福岡県警では、経過措置として9月14日まで無償回収を行う。「所有者は最寄りの警察署にご相談ください」と呼び掛けている。

所持する場合は、公安委員会の許可が必要となり、用途はスポーツ射撃などに限定。不法所持した場合は3年以下の懲役または50万円以下の罰金。



【幹線道路強靱化と防災機能強化】

三陸沿岸道路は1982年に宮城県内の一部が初開通した。震災の起きた2011年時点では供用区間が計129キロで、全体の3割程度だったが、国は復興道路として整備を加速し、全線開通につなげた。

東北沿岸の移動時間は大幅に短縮された。大半は無料区間になっている。

例：仙台市⇒青森県八戸市（8時間35分⇒5時間15分）

【特殊詐欺 トップに賠償命令】

暴力団が関わる特殊詐欺事件で、組織のトップに被害者への損害賠償を命じる判決が相次いでいる。暴力団側も支払いに応じ、被害者救済の手法として定着しつつある。

2008年施行の改正暴力団対策法は、指定暴力団が威力を利用して他人の身体や財産を侵害した場合、トップが損害義務を負う「代表者責任」を明記した。



【性の多様性 学べる絵本】

名古屋市立大学は、5～7歳の子どもが性の多様性を学べる絵本を制作。民間調査によると20～60代の10人に1人がLGBT（性的少数者）という指摘もあるが、こうした現状について人々の理解は進んでいないと判断。絵本を通じて様々な性があることを幼少期から理解してもらう。



ネットの被害

【きっかけは「子どもの投稿」7割】

SNS（ネット交流サービス）を通じて18歳未満の子どもが犯罪被害にあったケースを警察庁が分析したところ、加害者と知り合うきっかけとなった最初の投稿の7割は子どもによるものだったことが判明。その投稿の半数近くは趣味や日常生活など一般的な内容だった。犯罪に巻き込まれないような投稿でも加害者とやりとりするうちに被害にあう可能性があるとして警察庁は注意を呼び掛けている。



【ネットの被害にあわないために】

警察庁の「インターネット安全・安心相談」を見てみましょう。

<https://www.npa.go.jp/cybersafety/>

トピック コロナ

【抗コロナ プラズマ乳酸菌】

長崎大とキリンホールディングスは、免疫効果を高める働きを持つ「プラズマ乳酸菌」を使い、新型コロナウイルス感染症患者の症状改善効果を調べる臨床研究を開始。年末までに研究結果解析を目指す。

びっくり トピックス

【飛梅 クローンご神木】

梅を愛した菅原道真を祭る北野天満宮（京都市上京区）でご神木の紅梅「飛梅」から培養したクローンの若木が初めて開花。飛梅は樹齢が350～400年になる日本有数の古木のため、次世代に残せるようにしようと住友林業が冬芽から組織を採取、クローン苗木を育て上げた。培養した梅の木が花を咲かせたのは世界初。

よりよい職場環境づくりのためにご相談受けます



【パワハラ防止法】

大企業が先行対象となる「パワハラ防止法」が2020年6月1日より施行されました。

企業は職場におけるパワーハラスメント防止のため雇用管理上、必要な措置を講じることが義務となります。

中小企業は、本年3月31日までが「努力義務期間」

4月1日から本格的に施行「義務」となっています。